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保護者と教職員の会
会長　平尾　真

　　　

第１回運営委員会を４月２２日（土）に開催しました。

🌸藤田副校長より（内木校長先生ご欠席のため、藤田副校長先生よりご挨拶）
おはようございます。本年度より春の風小学校に赴任しました藤田と申します。内木校長が軽井沢に六

年生の移動教室の実地踏査に行っておりまして、くれぐれも宜しくお伝えするように聞いております。どう
ぞ宜しくお願いいたします。こちらに来て色々な学年や学級見て回っておりますと、新年度に入り子ども達
は意欲的に学習に取り組んでいる姿が見られます。休み時間には私に話しかけてくれたりして、非常に良
い子ども達だなと、良い学校に来られたなと嬉しく思っております。コロナもあけてくるところで、保教の会
の活動も活動しやすいように改善して、ご協力頂ければと思いますので、どうぞ宜しくお願いいたします。

🌸平尾会長より
土曜日にもかかわらずお集まり頂きありがとうございます。保教の会会長の平尾と申します。
今回皆さまクラス委員をお引き受けくださり本当に感謝申し上げます。我々保教の会の活動というの

は、クラス委員に支えられて成り立っております。クラス委員というのは、広報委員、校外委員、文化委員、
選考委員の4つがございます。広報委員は、年6回のオンライン広報誌の発行が主な仕事になります。こ
れまで紙の発行だったため、印刷業者とのやり取り等、負荷の高い仕事でした。しかし昨年度から、発行
回数は増えましたが、よりタイムリーに子ども達の様子を、保護者目線で発信することが出来るようになりま
した。また文書と写真を張り付けるだけのテンプレートを昨年度の方々が用意されましたので、負荷が軽
減されております。校外委員は、地域で子ども達を見守ってくださっている色々な組織との連携、イベント
の支援、会合の出席が主な仕事となっております。任期中にひとり1,2回の活動となります。文化委員は、
春小フェスタの企画運営が主な仕事となります。コロナで実施できていませんでしたが、昨年度から再開
致しました。夏に開催となり、短期戦で忙しい活動にはなりますが、子ども達の喜ぶ顔が見られるやりがい
のある活動です。選考委員は、12月の来年度役員会の選考事務が主な仕事になります。活動期間は夏
休み明けから12月となります。
できる方ができることを、少しずつ力を出し合って学校を支えるをモットーに活動しております。委員に

なられた方、なられていない方の負荷の差を排すよう、ベルマーク回収は廃止し、パトロール活動も随分
前に廃止しております。極力皆さまの負荷が減るよう、少しずつ力を出し合って活動を支えていけるような
場を作って参りますので、皆さまご支援の程、宜しくお願いいたします。
また例年各クラスから各委員を1名ずつ、選考委員は各学年1名ずつ選出頂いておりますが、今年度は

6年2組から各委員および6年生の選考委員に立候補者がいらっしゃいませんでした。再募集もお願いし
たのですが、最終的に欠員となりスタートすることとなりました。不公平感を持たれる方もいらっしゃるとは
思いますが、クラス委員の選び方に改善すべき点があると感じており、お詫び申し上げるとともに、何卒ご
了承いただき、活動を支援して頂けますようお願い申し上げます（第1回運営委員会ののち6年2組広報委
員のみ決定いたしました）。

委員会名簿の掲載については割愛いたします。
今年１年宜しくお願いいたします。皆様のご協力に執行部一同心より感謝申し上げます。

以上


